



国联质检  
UNITED NATION QUALITY DETECTION



152717110306  
有效期至2021年10月27日

# 检测报告

TEST REPORT

**№ BTT200300677**



产品名称: 一次性使用口罩

委托单位: 西安宝莱特光电科技有限公司

检测类别: 委托检测

西安国联质量检测技术股份有限公司  
Xi'an United Nations Quality Detection Technology CO.,Ltd.





# 西安国联质量检测技术股份有限公司

Xi'an United Nations Quality Detection Technology CO.,Ltd.

## 检测报告

TEST REPORT

№ BTT200300677

共 2 页 第 1 页

产品名称 Name of sample	一次性使用口罩	商 标 Trade mark	/
规格型号 Specification	/	生产日期 / 批号 Production date / Batch	/
检测类别 Inspection sort	委托检测	到样日期 Date received	2020年03月09日
检测地点 Test site	西咸新区沣东新城天台五路29号	检测日期 Date of inspecting	2020年03月09日~ 2020年03月18日
委托单位 Inspection requestor	西安宝莱特光电科技有限公司	样品数量 Sample quantity	30支
制造单位 Manufacturer	标称“西安宝莱特光电科技有限公司”	样品基数 Lot size	/
委托方地址 To the address	陕西省西安市高新区细柳街办定昆池三路1199号A座101室	样品状态 Sample condition	样品完好,符合检测要求
抽样地点 Sampling site	/	委托方代表 Principal representative	伍超
检测项目 Items of inspection	pH值、甲醛含量、通气阻力、颗粒物过滤效率		
检测依据或综合判断原则 Inspection/Judge-ment regulations	T/CTCA 7-2019《普通防护口罩》		
<h3>检测结果 (Result)</h3> <p>具体结果见下页。</p>			
备 注 Remarks	委托方送样, 检测结果仅对来样负责。 		

主检

*Handwritten signature*

审核

*Handwritten signature*

批准

*Handwritten signature*







# 西安国联质量检测技术股份有限公司

Xi'an United Nations Quality Detection Technology CO.,Ltd.

## 检测报告

№ BTT200300677

共 2 页 第 2 页

序号	检测项目	单位	技术指标	检测结果	单项评定	方法标准
1	pH值	/	4.0~7.5	6.3	符合	GB/T 7573-2009
2	甲醛含量	mg/kg	≤20	未检出 (检出限: 20)	符合	GB/T 2912.1-2009
3	**通气阻力 (气体流量: 30L/min 气溶胶颗粒: NaCl 气溶胶浓度: 15mg/m <sup>3</sup> 温度: 23.1℃ 相对湿度: 36.0%)	Pa	≤80	43.1	符合	YY 0469-2011 (5.6.2)
4	**颗粒物过滤效率 (气体流量: 30L/min 气溶胶颗粒: NaCl 气溶胶浓度: 15mg/m <sup>3</sup> 温度: 23.1℃ 相对湿度: 36.0%)	%	≥80	97.20	符合	YY 0469-2011 (5.6.2)
以下空白						





## 注 意 事 项

### NOTICE

- 1、纸质报告无“检验检测专用章”、“骑缝章”无效；  
The paper report is invalid with no Detection Seal and Paging Seal.
- 2、电子报告无“检验检测专用章”无效，加密校验错误无效。  
The electronic report is invalid with no Detection Seal and with decryption failed.
- 3、复制报告未重新加盖“检验检测专用章”无效。  
The report copy is invalid with no Detection Seal.
- 4、报告无授权签字人签字或其等效标识无效。  
The report copy is invalid with no signature of approver or equivalent identification.
- 5、报告涂改无效。  
The report copy is invalid if altered.
- 6、对暂未纳入本机构资质认定/认可的检测项目加\*表示，仅供客户内部使用，不具有法律效应。  
For the test items that are not included in the qualification recognition/recognition of the organization, the addition of \* indicates that the test items are only for internal use by customers and have no legal effect.
- 7、\*\*项目为联盟机构提供数据，暂未纳入本机构资质认定/认可的检测能力范围内，联盟机构名称：国家纺织品服装服饰产品质量检验中心（广州），资质证书编号：170000113982。  
\*\* project provides data for alliance institutions, which is not included in the scope of testing ability recognized by our institution. Name of alliance organization: National Quality Inspection and Testing Center for Textile Gament and Accessones(Guangzhou). Qualification Certificate Number: 170000113982.
- 8、对报告若有异议，应于收到本报告之日十五日内向本单位提出，逾期不予受理。  
Any objection for the report shall be informed to us within 15 days after received the report.
- 9、未经同意，不得擅自使用本报告进行不当宣传。  
Without permission, it is forbidden by using this report for improper publicity.

地址 (Address)：西咸新区沣东新城天台五路29号

No. 29 Tiantai Fifth Road, Fengdong New City of Xixian New Area

咨询电话 (Tel)：029-84346232 投诉电话 (Complaints)：029-68282673

邮编 (Zip Code)：710086

E-mail: xaunqd@126.com

http://www.xaunqd.com

